

RUGBY – Saison 2010 /2011

Championnat de France Fédérale 3 – Grand Sud : Poule 3

S 16/10/2010 : A5 : l'U. S. Adéenne se déplaçait en Aveyron dans le Levézou.

Le club.

Dénomination : LEVEZOU SEGALA AVEYRON XV (LSA XV)

Club de Rugby à XV Fédérale 3 Grand Sud (LSA 15)

12120 Cassagnes-Bégonhès

12170 Réquista

12450 Luc-Primaube



« Né en 1971 de l'enthousiasme que quelques copains, à force de volonté, d'amitié et de ténacité, il a progressé, s'est structuré pour devenir à ce jour un grand club de Rugby. Parti de Cassagnes, il a rayonné et s'est étendu pour former ensemble : Réquista-Cassagnes / Luc Primaube XV. »

La ville et son logo.

Le **Levézou** est un haut plateau cristallin du centre de l'Aveyron d'une altitude moyenne de 900 m environ et dont le point culminant est le mont Seigne (1 128 m). A l'ouest il côtoie **Le Ségala**, en occitan **lo Segalar** (terre du seigle).

Luc-la-Primaube (commune où se sont joués les matches) est située à une dizaine de kilomètres au sud-ouest de Rodez, préfecture de l'Aveyron. Ses habitants (5 417 h) sont appelés les Lucois ou les Primaubois. En effet, la commune administrative regroupe deux bourgs : Luc et La Primaube, séparés de 3 km ; d'où l'appellation de la commune : *Luc-la-Primaube*.



Logo de la commune de Luc-la Primaube

Les rencontres.

Samedi dernier puisque les rencontres se sont déroulées exceptionnellement en nocturne, l'U. S. Adéenne est rentrée de ce déplacement avec une défaite (Eq II) et une victoire (Eq I). Bravo à tous après ce (premier) long déplacement !

Equipe II.

Le match s'est joué à 12.

Déjà sur le papier l'effectif était très juste. A noter cependant des reprises. En première mi-temps les adéens furent assez rapidement débordés par une bonne équipe et qui jouait vite. Et pour ne pas avoir réussi à concrétiser à la marque quelques temps forts, à la pause, déjà, la cause était entendue. Pourtant, en seconde mi-temps, sans se décourager, les adéens résistèrent bien mieux... sans pouvoir, naturellement, créer la surprise. Score sans appel : 3 à 36.

Défendaient les couleurs d'Adé :

1 Toulouse Olivier - 2 Planès Sébastien - 3 Bétard Nicolas - 4 Sermot Olivier - 4 Flan Jean-Christophe - 8 Charnaux Clément - 9 Peluhet Marc - 10 Carassus Stéphane (capitaine) - 11 Boya Flavien - 12 Sermot benjamin – 13 Morera Cédric – 14 Bidot-Sarthet Vincent - 13 Lafuste Mathieu - 14 Soubercazes Jean-François –



A l'échauffement !

Equipe I.

Premier constat : très belle pelouse. Deuxième : l'éclairage, si satisfaisant soit-il, n'est pas la lumière du jour et fait commettre des fautes de mains inhabituelles.

Jouée dans un excellent esprit, la rencontre fut très équilibrée. A la pause : 0 à 0 ; au coup de sifflet final : 15 à 13 en faveur de l'U. S. Adéenne.

Victoire donc pour les « bleus » mais qui ne fut acquise qu'à la toute dernière minute, sur pénalité. Une fois de plus la vaillance, la solidarité, la confiance ont permis ce petit exploit... grâce aussi à un maître tacticien de jeu au pied.

Bien que rien ne soit facile dans cette poule, rien, non plus, n'est impossible. A chaque match son défi... pour une aventure toujours plus belle, plus motivante, plus flatteuse.

Défendaient les couleurs d'Adé :

1 Boya Marc - 2 Coumates Etienne - 3 Ségura Frédéric - 4 Dambax Pierre-Edouard - 5 Tabarant Arnaud - 6 Soulé Julien - 7 Caperet Sylvain - 8 Wuillaume Thomas - 9 Lacaze Sébastien - 10 Fanlo Damien (capitaine) - 11 Catelan Jean-François - 12 Nabias Christophe - 13 Caussade Paul - 14 Auburgan Jérôme - 15 Carrère Rémi - 16 Quessette David - 18 Dambax Pierre-Edouard - 19 Vinualès Nicolas - 20 Morera Cédric.

Encadrement de terrain :

Jean-Marc Sajous, Gérard Fanlo, Jean-François Terrasse, Gilbert Oliva.
Jean-Marc Tertacap, Jean Borde.
Nicole Piquemal, Alberte Fossard.



Des fidèles supporters toujours au rendez-vous !

Autres constats.

- Les dirigeants et membres du club **LEVEZOU SEGALA AVEYRON XV (LSA XV)** sont à remercier pour leur accueil chaleureux. C'est aussi cela le rugby. Par ces premiers froids, cela fut remarqué. Autant que ce soit répété.
- Quelques fidèles avaient effectué le déplacement pour soutenir leurs joueurs. Ces derniers, contents, prirent l'initiative de venir, à la fin de la rencontre, les en remercier devant les tribunes. Ce geste fit chaud aux cœurs ! Mais, sûr, un plaisir ne vaut que s'il est partagé...

Prochain rendez-vous.

Le dimanche 24 octobre 2010, l'**Union Sportive Adéenne** recevra **Carmaux**.